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« Qui est Jésus pour moi » ?  Témoignages

Jésus ? Je le rencontre quelque fois mais 
sans le chercher, car mon esprit n'est pas 
assez souvent tourné vers lui. Je le prie  
rarement, car je ne sais pas le prier et le 
trouver vivant dans ma prière. Mais je sais 

qu'il est présent en moi quand je fais quelque chose 
de bon, et que c'est lui qui m'a guidé pour le faire. 
J'aimerais le connaître davantage, mais je manque 
de volonté pour cela et c'est tellement dur de faire 
le bien par idéal pour quelqu'un qu'on ne voit pas. 
Et les soucis d'argent, de travail, de maladie sont 
tellement plus présents que mon esprit n'est pas 
assez grand pour Lui.

Un chauffeur de bus.

Jusqu’à quinze ans environ Jésus-Christ n'existait 
pas pour moi. A quinze ans, j'ai senti qu'il était 
mon refuge pour chercher le Seigneur et j'ai cru 
le trouver.
A vingt il n'était plus rien. Puis à vingt-huit ans 
je suis parti seul sur la mer. Jamais Jésus-Christ 
ne m'a quitté. Il était le seul appui qui ne trompe          
jamais. 
Il m'approuvait et m'aidait. Et je crois que s'il n'était 
pas à côté de nous toujours, l'humanité marcherait à 
sa perte. Mais puisqu'il est là nous serons sauvés. Et Il 
est là.

Docteur Alain Bombard 
Biologiste, navigateur solitaire.

Pour moi, Jésus-Christ a été depuis toujours, est et 
sera l'être le plus sublime, suprême et idéal que            
l'humanité ait produit. En tant que Juif c'est le seul 
orgueil que je ressens d'être de sa race. Son existence, 
ses paroles, son sacrifice et sa foi ont donné au    
monde le plus noble cadeau qu'il ait jamais reçu : celui 
de l'amour, l'amour de son prochain, l'amour du 
pauvre, la pitié, l'humilité, enfin tous les sentiments 
qui ennoblissent l'être humain. Cependant, j'ai la          
conviction qu'on ne peut pas le concevoir comme un 
être qui ne soit pas de ce monde, comme un Dieu. A 
mes yeux cela lui enlèverait la qualité du martyr      
suprême, je préfère donc l'aimer, l'adorer comme 
l’Homme suprême

Arthur Rubinstein,
Pianiste.

Jésus-Christ a été pour moi le radieux compagnon de 
mon enfance, de mon adolescence. Et il est           
maintenant et toujours le radieux compagnon de ma 
vie familiale et professionnelle.   

Louis de Funès,
comédien.

Was Jesus für mich ist ?

Gute Frage! Eine Antwort findet sich schon in       
meinem Konfirmandenspruch. « Ist jemand in          
Christus ist er eine neue Kreatur, siehe es ist alles Neu         
geworden. »
Jesus ist Liebe. Dadurch, dass er Mensch geworden 
ist, wage ich es, die vielen Anfechtungen denen wir 
als Menschen ausgesetzt sind vor Jesus auszubreiten, 
in der Gewißheit Vergebung zu erlangen.

Waltraud Sutz
(Niederroedern)
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« Qui est Jésus pour moi » ?   (suite)

Was Jesus für mich ist ?
Wenn ich mir die Frage stelle, wer oder was Jesus für 
mich ist, kommen mir schnell die Verse aus Philipper 
2,5-11 in  den  Sinn.  Dort  steht  sinngemäss: "“Jesus       
erniedrigte  sich  selbst  und nahm Knechtsgestalt  an;  er  wurde 
Mensch wie wir...". Jesus teilte unser Leben – ganz und 
gar.  Er  lebte  eine  liebevolle  Solidarität  mit  uns         
Menschen und mit dieser Welt. In diesem Sinne wurde 
er Mensch. Kein abgehobener Star sondern eher ein          
Bettlerkönig,  um den  Ärmsten  und der  Welt  nicht 
fremd zu bleiben. Einer, der vor keiner Not die Augen 
verschlossen hat. 
Dieses politische Wirken Jesu ist mir sehr wichtig und 
hat  mein  bisheriges  Leben  stark  geprägt. Martin                
Niemöller, der  im  dritten  Reich  der  bekennenden 
Kirche  angehörte  und  sich  somit  gegen  die                
Nazidiktatur stellte, hat das mit der einfachen Frage                             
ausgedrückt: "Was würde Jesus dazu sagen?"
Auch ich stelle mir heute diese Frage: "Was würde Jesus 
dazu sagen?" Zu den Ungerechtigkeiten in der Welt, der 
Ausbeutung von Umwelt und Menschen, dass wenige 
Menschen ganz reich und die meisten Menschen dafür 
ganz arm sind?

Abschliessend  eine  kurze  Meditation  von  Lothar         
Zenetti, einem katholischen Theologen:

Was Jesus für mich ist ? 
Einer, der für mich ist !

Was ich von Jesus halte? 
Dass er mich hält !

Joachim Ratzel 
(Conseiller de Seltz)

Pourquoi « Les visages de Jésus » ?

Il y a un an et demi, le GRC (Groupe de Réflexion 
Consistorial) créait un spectacle intitulé « Les      
visages de Jésus ». Avec une série de petits sketchs 
nous    voulions évoquer, de manière à la fois grave 
et humoristique, les multiples facettes de la        
personnalité riche et contractée du Christ. Dans la 
tension entre la figure d'un  être puissant,           
omniscient et sûr de lui, et celle du souffrant en 
proie au doute et à l'angoisse, apparaît toute la 
complexité de celui que l'histoire de l'Eglise a fini 
par reconnaître à la fois pleinement  humain et   
ivin.  Encore faut – il prendre conscience et rendre 
compte de cette tension au sein d'une même          
personne. Elle se pose souvent au cœur des           
Ecritures. Un seul exemple : le Christ tenté au          
désert est-il le héros, un peu loin de nous qui  
triomphe magistralement de l'épreuve ? Ou est-il, à 
notre image, vacillant et faible avant                      
de s'abandonner, finalement et avec difficultés, à la 
volonté de Dieu ? Le texte biblique peut donner 
lieu à bien des interprétations. L'art dramatique 
permet de rendre compte de façon claire et vivante  
de   leur multiplicité.  Au bout du compte, ce qui 
nous a importé est de ne pas enfermer Jésus dans 
une image monolithique, souvent façonnée pendant 
notre jeunesse. Il nous a paru essentiel de laisser 
ouvert le champ de nos visions du Christ. Ouvert 
pour rendre justice à la richesse des Evangiles,      
ouvert pour que  la personne  Jésus puisse           
continuer à toucher le plus largement possible,   
ouvert afin qu'il nous rencontre dans la diversité 
des situations de nos vies.

Christian GREINER


